



あいさつあふれる学校を!!



すっかり秋が深まり、朝夕は寒ささえ感じる今日この頃です。それでも子どもたちは、学習に運動に、他にも遊びや様々な活動にがんばっています。

さて先日、ネット上のニュースで、驚くとともに何だかやりきれなく感じる記事を読みました。それは、「あいさつ不要論」ー 若者の間で「あいさつしない自由」が注目され、共感が広がった・・・ということにはじまる内容でした。昨今では、「なぜわざわざ知らない人に、あいさつをしなければいけないのですか？」と真顔で質問する新入社員もいるのだとか。ここで改めてあいさつの意味や価値を述べることはしませんが、学校ではこれからも、あいさつは大切なコミュニケーションのひとつであるとして、また他者を尊重することにつながるものとして、子どもたちと一緒にあいさつを大切にしていきたいと思います。

サカスク「あいさつ運動」に参加しませんか？



酒井根中学校区の4校では、酒井根中学校区学校運営協議会（サカスク）が関わり、学期に一度の「あいさつ運動」を実施しています。酒井根中学校の生徒さんや協議会委員さん方が3つの小学校までおもむき、その学校の児童とともに朝のあいさつを行っています。

サカスクではさらに、この“あいさつの輪”を地域に広げていきたいと考えています。ぜひ保護者の皆さまにもご参加いただき、あいさつから得る清々しさを感じていただきたいと思います。そして何より、子どもたちのあいさつから“元気パワー”をもらってください!!!

- 日時 令和6年11月 18日(月)、19日(火) 7時45分～8時頃
- 場所 本校正門
- 内容
 - ・児童生徒と一緒に、登校してくる子どもたちにあいさつをします。
 - ・雨天時は、本校児童のみで昇降口内のあいさつをします。



東っ子「あいさつ」のススメ♪ あいさつできる子はレベルアップを目指しています!

- ◎ レベル 0 : 全くあいさつをしない
- ◎ レベル 1 : 小さな声だがあいさつをする、でもそっぽを向いて
- ◎ レベル 2 : 小さな声だがあいさつをする、相手をしっかり見て
- ◎ レベル 3 : 大きな声であいさつをする、でもそっぽを向いて
- ◎ レベル 4 : 大きな声であいさつをする、相手をしっかり見て
- ◎ レベル 5 : レベル4に加えて、自分から先に!



*あいさつは あかるい声で いつも さきに つづけて

“サカスク”って何?! サカスクは、酒井根中学校区学校運営協議会制度の通称です!

文部科学省は、学校と地域住民等が力を合わせて学校の運営に取り組む「地域とともにある学校」づくりを推進しており、この制度に基づいている学校を「コミュニティ・スクール」としています。酒井根の“サカ”とコミュニティ・スクールの“スク”を取って“サカスク”です。地域からたくさんのご支援をいただいています。

